

## saint-pardoux

## Ouverture de l'entreprise Auriiau

Suite à l'arrêt de l'entreprise BHL, l'entreprise Auriiau située à Saint-Pardoux s'est portée acquéreur des bâtiments de cet espace commercial et artisanal de la Croix-des-Vignes. Christophe Morvan, patron de l'entreprise Auriiau, indique : « L'entreprise agricole est historique, le garage créé par Albert Auriiau en 1952, l'entreprise prend racine à la Grimauderie, près d'Airvault puis suite au départ à la retraite de Michel Auriiau, fils du fondateur, celle-ci est alors cédée en 2013 à Christophe Morvan, nouveau président-directeur général. En 2006, le transfert de la concession de Poitiers à Iteuil permet d'ouvrir un deuxième magasin plus grand puis un troisième site voit le jour à Surgères, en 2014 la reprise d'une entreprise, celle anciennement Millerieux de La Forêt-sur-Sèvre, permet d'ouvrir un quatrième site, pour enfin s'installer sur le site ex-BHL à Saint-Pardoux. L'entreprise Auriiau est donc avant tout un concessionnaire de marques de matériel agricole. »

Pourquoi le site de Saint-Pardoux est-il intéressant ? « Tout d'abord, précise Christophe Morvan, l'aspect géographique a été déterminant, l'implanta-



L'entreprise Auriiau située à Saint-Pardoux, s'inscrit dans une dynamique sur un territoire en développement dans un milieu rural.

tion permet de se recentrer par rapport aux autres concessions de l'entreprise et au niveau du territoire visé. L'importance de s'installer à Saint-Pardoux est d'acquérir le bâtiment appartenant à la famille Hérisse, très intéressant par son côté fonctionnel, malgré des travaux d'agencement intérieur et l'embellissement du site à l'extérieur. Un investissement conséquent a été nécessaire pour renouveler l'image de la succursale locale, avec une volonté de s'implanter en Gâtine pour travailler davantage sur le matériel d'élevage afin d'apporter une diversification du matériel vendu dans les plaines. Des embauches de personnels devant

cette configuration et des projets d'extensions sont également prévus dans les années futures, aujourd'hui nous sommes satisfaits de la fréquentation depuis l'ouverture et une clientèle satisfaite. »

Aujourd'hui le groupe Auriiau, c'est 65 employés sur l'ensemble des sites, dont cinq rattachés à Saint-Pardoux, avec Christophe Morvan directeur, Christophe chef d'atelier, Sandrine responsable magasin, Nicolas et David à l'atelier.

Etablissement Auriiau, 3, lieu-dit « la Croix-des-Vignes », 79310 Saint-Pardoux. Tél. 05.49.63.50.34. [www.auriausas.com](http://www.auriausas.com)